

En cette rentrée 2018, le travail de recherche se poursuit sur l'idée d'intégration et d'accueil des réfugiés d'aujourd'hui. « *Les élèves ont pris conscience qu'eux-mêmes étaient issus de l'immigration avec des parents d'origines espagnoles, portugaises, italiennes, etc. Ils ont dépassé les préjugés qu'ils pouvaient avoir en rencontrant des migrants* », poursuit Anita Pastor.

Bien loin de diviser, la migration est, pour eux, un trait d'union.

Une exposition sur ces « *Migrations, ciment pour l'Europe* » est en préparation.

Pour illustrer cela, les élèves ont choisi l'image des gilets de sauvetage, un symbole fort de l'immigration d'aujourd'hui.

Mylène Hamet, professeur d'arts plastiques travaille avec les élèves sur la construction de ces images.

Voyages en Allemagne et en Italie

En parallèle, du 3 au 10 novembre, **les lycéens nogentais** iront en Italie, du côté de Naples, pour comprendre la notion de migration vue d'Italie et travailler avec leurs camarades italiens sur la question.

Enfin, un dernier voyage en Allemagne, permettra d'élargir encore un peu plus leur horizon sur les migrations d'aujourd'hui.

Pratique

Un recueil de témoignages de migrants intitulé « *La Retirada* » a été édité par le lycée Rémi Bélleau (15 euros). Prendre contact avec le lycée.